

KBOR Strüwe erläuterte detailliert das Internetportal des Regionalen Arbeitskreises Bonn/Rhein-Sieg/Ahrweiler im Rahmen einer Beamer-Präsentation.

Sie wies darauf hin, dass sich der Regionale Arbeitskreis in den letzten 1 ½ Jahren sehr intensiv mit der Entwicklung einer interaktiven Internetplattform „wohnregion-bonn.de“ beschäftigt habe. Diese Plattform sei seit Januar 2005 online. Man beabsichtige, diese Website nach einer gewissen Stabilisierungsphase im Rahmen einer groß angelegten PR-Aktion bundesweit bekanntzumachen. Als Schwerpunkt der Website sei zunächst der Bereich „Wohnen“ gewählt worden, der sich auf die Vermittlung von Informationen zum regionalen Wohnbauflächenangebot beschränke. Gleichzeitig seien aber auch bereits Grundinformationen zu den Themen „Wirtschaft, Bildung und Wissenschaft, Freizeit und Verkehr“ mit eingestellt worden. Dieses Angebot werde noch kontinuierlich weiterentwickelt und optimiert. Die Dateneingabe und Pflege erfolge hierbei durch alle beteiligten 28 Kommunen sowie die beiden Kreise. Hierdurch erhalte man ein hervorragendes Instrumentarium zur Vermarktung der Region. Allein im Ferienmonat August habe man bereits 1.600 Zugriffe auf die Website bezeichnen können, und dies ohne PR-Maßnahmen. 400 Zugriffe erfolgten hierbei alleine auf den Bereich „Wohnen“.

Der Vorsitzende bedankte sich für die hervorragende Präsentation des Internetportals.